

Se inauguran en Buenos Aires las Oficinas de la Delegación Comercial española

BUENOS AIRES. Han sido inauguradas en el barrio financiero y naviero de Buenos Aires, las amplias oficinas, de la Delegación Comercial del Gobierno de España en este país, que dirige el ingeniero don Miguel Cortari, y que fué recientemente creada. Los numerosos invitados a la inauguración fueron obsequiados con una copa de vino español. (Efe)

En la línea de Enfidaville ha sido rechazado un fuerte ataque británico

Al retirarse a sus posiciones de partida, los ingleses han abandonado sobre el terreno muertos e importante material bélico

COMUNICADO ALEMÁN
GRAN CUARTEL GENERAL DEL FUHRER.—El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas comunica:
"Han sido rechazados los ataques locales del enemigo contra las posiciones montañosas del frente occidental de Túnez. En los demás sectores, viva actividad de los destacamentos de patrulla y reconocimiento por ambas partes".—(Efe.)

rechazados los ataques locales de los destacamentos enemigos.
Viva actividad de la aviación por ambas partes. Las fuerzas del Eje bombardearon los objetivos de la retaguardia adversaria durante el día y la noche. Trece aviones han sido derribados por los cazas alemanos.
Una incursión enemiga contra la Spezia causó ocho muertos y 50 heridos. Un aparato adversario fué derribado.
En el mar Tirreno ha sido hundido un submarino enemigo, después de larga persecución, por una de nuestras unidades antisubmarinas, mandada por el subteniente de navío, Renato Riccomanni".—(Efe.)

COMUNICADO ALIADO
ARGEL. Comunicado del Cuartel general aliado del Africa del Norte:
"En el sector central del frente de Túnez, el contraataque enemigo lanzado contra las fuerzas francesas, durante la noche del domingo, fué fácilmente rechazado. En los demás sectores, la actividad bélica se ha reducido a servicios de patrullas.
Nuestros cazas han proseguido sus vuelos ofensivos a lo largo de la costa de Túnez, y destruyeron doce aparatos Junkers-52, de transporte, y otros 8 aparatos más.
Informes suplementarios han dado cuenta de que el día 19 de abril otros trece cazas enemigos fueron derribados. Durante el día de ayer, la caza an-

glesa ha efectuado vuelos de reconocimiento por encima de las regiones avanzadas, en el curso de los cuales cuatro aparatos enemigos fueron derribados.
De todas estas operaciones no han regresado doce de nuestros aparatos".—(Efe)

OTRAS NOTICIAS
NUEVA YORK. — Urgente —
Un comunicado del Cuartel General aliado en Africa del Norte anuncia oficialmente que el octavo ejército ha desencadenado hoy un ataque contra la línea de Enfidaville. Radio Argel ha declarado que las fuerzas británicas alcanzaron las posiciones defensivas del Eje y practicaron una brecha en el dispositivo del adversario en Enfidaville. —(Efe.)

COMUNICADO ITALIANO
ROMA.—Comunicado del Cuartel General de las fuerzas armadas italianas:
"Intenso fuego de artillería en todo el frente tunecino. Han sido

EL CUMPLEAÑOS DE HILTER Menores repatriados

No se ha celebrado ninguna ceremonia oficial

GRAN CUARTEL GENERAL DEL FUHRER.—El Führer ha pasado el día de su cumpleaños haciendo su vida normal, sin que se desarrollara ninguna ceremonia oficial. Le felicitaron los miembros del Cuartel General y los de su Estado Mayor personal.
BERLIN.—El Führer ha recibido, con motivo de su aniversario, numerosos telegramas de felicitación, no sólo de los más lejanos rincones de Alemania, sino de países extranjeros. Jefes de Estado y de Gobierno le han enviado telegráficamente sus mejores votos, así como eminentes personalidades le han enviado su felicitación, con motivo de esta fecha.



MADRID.—Menores repatriados por la Delegación Nacional del Servicio Exterior de Países Españoles Tradicionalista y de la J. O. N. S. procedentes de Francia: Huesca: Francisco Isabel Sanz, de 19 años, natural de Ballobar, hijo de Francisco y María, se dirige a Alcoletge, domicilio de su tío paterino, Manuel Isabell.
Guipúzcoa: José Iñarte Llocega, de 10 años de edad, natural de Pasajes, hijo de Micaela y de José, se dirige a Pasajes Ancho, calle Iparraguirre número 2, domicilio de sus padres.
Vizcaya: José Luis Martín, de 10 años de edad, natural de Bilbao, hijo de Félix y de Micaela, se dirige a Bilbao, calle Roca de Berri, número 15 domicilio de sus padres.
Santander: José Luis Harnes Mariscal, de 19 años, natural de Campo Giro hijo de Emilio y Teodora, se dirige a Aranguren, calle Contralista número 32, domicilio de sus padres.
Santander: Antonio Rabanal Gutiérrez, de 16 años de edad, natural de Santander, hijo de Tomás y de Teresa, se dirige a Santander.

EL NUEVO EMBAJADOR DE ITALIA EN ESPAÑA presentó ayer sus cartas credenciales a S. E. EL JEFE DEL ESTADO

MADRID.—A las doce de la mañana de hoy tuvo lugar en el Palacio de Oriente la presentación de credenciales del nuevo embajador de Italia, marqués Giacomo Paulucci di Calboli.

efectuó la presentación al Caudillo del alto personal de la Embajada, basando a continuación al salón de Tapices a conversar con Su Excelencia, acompañado del ministro de Asuntos Exteriores.

Con arreglo al nuevo protocolo no hubo cambio de discursos, y el marqués Paulucci di Calboli, después de hacer entrega a Su Excelencia de las cartas que le acredita como embajador extraordinario y plenipotenciario de Su Majestad el Rey-Emperador de Ita-

lia, efectuó la presentación al Caudillo del alto personal de la Embajada, basando a continuación al salón de Tapices a conversar con Su Excelencia, acompañado del ministro de Asuntos Exteriores.

España en Semana Santa

A través de la Historia, España, vencedora de antiguas y modernas barbaries, avanzado centinela de Europa, capitana durante siglos de la comunidad civilizada, navegante descubridora de mundos, civilizadora de remotas y extensísimas tierras, atravesó periodos difíciles —de decadencia para quien no llega a la entraña de la Historia, de vencimiento para quien la entiende— en los que dejó de ordenar el mundo, de pesar en el universo, en los que perdió su potente capitana en el concierto de los pueblos (precisamente ahora, en estos años contemporáneos, con Franco y la Falanga, escalamos la cima de una de esas tristes etapas) pero jamás dejó de ser la Nación católica por excelencia. Siempre, pese a la saña y maña de los enemigos del catolicismo, y en consecuencia de la Patria nuestra, infiltrados a veces en los organismos rectores de la misma, España se ha mantenido en la vanguardia del humano ejército de Cristo, que es lo mismo que decir ha sabido mantener incólume la esencia de su ser, causa esencial de su permanencia y de su vigoroso resurgimiento.

El jefe de las juventudes hitlerianas visita la tumba de José Antonio

EL ESCORIAL. Esta mañana llegó al Monasterio del Escorial el jefe de las juventudes hitlerianas en España. Fue recibido por el delegado comarcal del Partido, delegado local del Frente de Juventudes, autoridades civiles y militares y una representación de las juventudes hitlerianas en España, que se encuentran pasando unos días en la localidad. En el Patio de los Reyes pasó revista a una formación de cadetes del Frente de Juventudes que le rindió honores.
Ante la tumba de José Antonio, el jefe de las juventudes hitlerianas y el delegado comarcal hicieron la ofrenda de una corona de laurel, adornada con cintas de los colores alemanes. Seguidamente, emprendió el viaje de regreso, siendo despedido con los mismos honores que se le hicieron a su llegada.

Peregrinaciones al Cerro de los Angeles

La Obra Nacional del Cerro de los Angeles ha organizado dos peregrinaciones de penitencia al Cerro con motivo de la Semana Santa. La primera saldrá el Jueves Santo por la noche y la segunda el Viernes Santo. Los peregrinos irán a pie desde Madrid.

El XXIV aniversario del Fascismo Romano

ROMA. La agencia Stefani comunica: el fascismo romano ha celebrado hoy el 24 aniversario de su fundación con imponentes manifestaciones de intranquilidad fascista y de inequívoca confianza en la potencia militar de la Patria y en el genio del Duce. Los camisas negras de Roma se reunieron esta tarde en el Teatro Quirino para escuchar un informe del secretario federal. Asistieron varios miembros del Gobierno, el jefe del Estado Mayor de la Milicia, representantes de los ministerios militares, el Gobernador, el Prefecto de Roma, los ex secretarios del fascio romano, huérfanos de guerra, mutilados y heridos condecorados con la medalla de oro y otras representaciones.
El secretario federal hizo uso de la palabra y recordó la contribución de sangre ofrecida por el fascismo romano, que se resume en estas cifras: 37 mártires de la revolución; 2.444 muertos en los campos de batalla; 82 medallas de oro; 2.297 condecorados con el Mérito Militar.
Después habló el ex ministro Bottai. La manifestación concluyó con vivas al Duce. Los camisas negras, formando un cortejo, se dirigieron a la Plaza de Venecia, donde reclamaron la presencia del Duce que salió al balcón varias veces y suscitó aclamaciones entusiásticas. Efe.

Chiang-Kai-Chek ha ordenado la evacuación de Chungking

TOKIO. El Gobierno del mariscal Chiang-Kai-Chek ha ordenado la evacuación de Chungking, por temor a los ataques aéreos, en masa japonesa, según noticias recibidas aquí.
A este respecto se hace saber que en los últimos seis meses la aviación nipona ha destruido once mil objetivos militares de Chungking.

Hitler ha conferenciado largamente con el presidente del Consejo noruego

CUARTEL GENERAL DEL FUHRER. Oficialmente se comunica:
El Führer ha recibido en su Cuartel general al presidente del Consejo noruego, Vidkun Quisling, con quien conversó largamente sobre las cuestiones que afectan la lucha por el porvenir de Europa. Con este motivo, la igualdad de criterios quedó nuevamente evidenciada. La entrevista puso de relieve la inequívoca decisión de ambos jefes para permanecer unidos en la lucha que tiene como finalidad el mantenimiento de la civilización europea, la libertad y la vida étnica de los países continentales y los objetivos comunes de las razas germanicas. Esta guerra debe continuar, con el empleo de todas las fuerzas disponibles, hasta lograr la completa eliminación de la amenaza bolchevique y plutocrática, en la victoria final.
Asistieron a la entrevista el Comisario del Reich, Terboven; el Hauptabteil Langsteiner Neumann; el ministro del Reich y jefe de la cancillería alemana, Dr. Lammers; el jefe de la cancillería del partido y Reichsteiler, Bormann, y el Reichskuecher de las S. S., Himmler. (Efe)

La represión de la masonería

BARCELONA.—El juez especial de Represión de la Masonería ha regresado a Madrid, una vez terminadas sus actuaciones en Barcelona. Ha dictado 50 autos de procesamiento.

La cabeza de puente del Kubán y la región de Novorossisk siguen siendo el centro de la lucha

Las regiones inundadas se hacen mayores cada día

GRAN CUARTEL GENERAL DEL FUHRER. — El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas comunica:
"Al Sur de Novorossisk, continúan con empeoramiento los

combates, en los que han participado formaciones considerables de la Luftwaffe. Frente a la costa occidental del Cáucaso, una lancha rápida enemiga ha sido hundida por nuestros aviones de bombardeo, que averiguaron a otras tres embarcaciones adversarias. En el resto del frente oriental, se señala débil actividad bélica. Desde el 16 al 19 de abril, han sido destruidos 178 aviones soviéticos, 23 de ellos por los cazas alemanes. Por nuestra parte, hemos perdido 11 aparatos en el mismo tiempo.

Importancia de la música en la vida y en la nación

La música es la más sublime de las bellas artes. La poesía ya tiene algo de música por el ritmo de sus consonancias y su expresión emocional.
La música que no tiene finalidad material, y que puede decirse que por sí sola no puede ser grosera, es el arte de producir sonidos agradables al oído, e interesantes al espíritu, haciéndonos sentir sensaciones de gran emoción artística, triste o alegre, según su estilo, pero que dejan en nuestra alma impresiones sublimes. Si la música es cantada será como la unión de las dos mejores artes y juntas a la danza es la fusión de todas, escultura, pintura, poesía y música.
Es la música, de las cosas humaras, la que más nos hace prescribir a Dios. Seguramente habréis sentido muchas veces en la iglesia, cuando los cantos religiosos, con sus sonidos, dulces y reposados son entonados con fervor, un no sé que, que os acercaba a Dios y parecía como si vuestras voces se unieran a los coros celestiales.
La importancia de la música en la vida y en la nación es tan grande que aun no siendo necesaria en la vida material, en la espiritual tanto de los pueblos como de los individuos, es imprescindible. Después de la religión y con ella, es lo que llena el vacío que siempre encontramos en las cosas materiales.
Necesitamos de la música ya al nacer; nuestras madres nos mecieron al compás de una canción. Luego de niños, en nuestros juegos, son las canciones parte principal, los cantos religiosos, patrióticos y populares son los que nos hablan de Dios, de la Patria y del Pueblo.
Para una nación es importantísimo el cultivo de la música. Por medio de conciertos, en orquestas, coros, etc., se estimula el gusto artístico, la unión y disciplina y se ha comprobado que una nación ha sido más civilizada, cuanto mayor ha sido su cultura musical. Convencidos de esto la Delegación Nacional de la Sección Femenina doña Pilar Primo de Rivera ha tomado con un interés enorme el hacer resurgir la afición por la música en España, y sobre todo por las condiciones populares, donde reside la gracia singular de cada país, y que en el nuestro, por su variedad e inspiración, es de tan gran riqueza. A este fin se va a llevar a cabo la II Competición del Concurso Nacional de Coros y Banzas, cuyas pruebas regionales tendrán lugar próximamente, en las distintas provincias españolas, siendo de gran interés la de la nuestra, por haber realizado la Sección Femenina de Logroño, una gran labor de investigación folklórica en nuestra región, por lo que no dudamos del interés del pueblo riojano por el éxito de esta tarea de la Sección Femenina.

Gobierno civil de la provincia

Para guardar el debido respeto que merecen las Procesiones de Semana Santa, esta Delegación Provincial de Trabajo, ha dispuesto que, durante las que han de celebrarse el Jueves y Viernes próximos, permanezcan cerrados y sin público en su interior, todos los cafés, bares, tabernas y establecimientos similares, pudiendo ser nuevamente abiertos, hasta la hora ordinaria del día, una vez que las Procesiones hayan regresado al templo.
En consecuencia estos establecimientos deberán cerrar: el Jueves Santo a las 10 de la noche, y el Viernes Santo a las 8 y media de la tarde. Logroño, 20 de abril de 1943. El Gobernador Civil int., Daniel Alcázar.

DELEGACION PROVINCIAL DE TRABAJO

FESTIVIDADES DE JUEVES Y VIERNES SANTO
Teniendo en cuenta lo prevenido en los artículos 55 y siguientes del Reglamento de 25 de enero de 1941, para aplicación de la Ley de 13 de Julio de 1940, relativa al Descanso Dominicil, esta Delegación, de acuerdo con el Excmo. Sr. Gobernador Civil, ha tenido a bien disponer lo siguiente en relación con las expresadas festividades:
Centros industriales.—Suspenderán sus actividades durante los dos expresados días.
Comercio en general, Comercio de la Alimentación y Peluquerías.—Permanecerán cerrados estos establecimientos durante todo el día de Jueves Santo. En el día de Viernes Santo abrirán durante la jornada ordinaria de la mañana exclusivamente.
Agricultura.—Salvo casos de urgencia, se suspenderá, provisionalmente, durante los días expresados, el trabajo en las respectivas localidades, únicamente podrá trabajarse durante la jornada de la mañana del día de Viernes Santo.
Cafés, Bares, Similares y Confiterías.—Abrirán durante los expresados días como de ordinario, pero deberán cerrar durante las horas en que se celebran las procesiones de Jueves y Viernes Santo.
Salarios.—Unicamente se recuperarán las horas correspondientes al día de Viernes Santo, a razón de una diaria en los días laborales inmediatamente siguientes a dicha festividad, pero debiendo los empresarios satisfacer a su personal el salario correspondiente a ambas fechas.
Las precedentes normas son de aplicación y para su cumplimiento en la totalidad de la provincia.
El Delegado de Trabajo.

De la Fiesta de la Unificación en Logroño



El Jefe provincial del Movimiento, camarada Maldonado, en el momento de terminar la lectura del Decreto de Unificación. (Foto Cortés Payá)

Y es en las conmemoraciones del Sacrificio de Jesús, al recuerdo vivo de los días culminantes del martirio del Hijo de Dios, cuando España, sobre todo otro tiempo, muestra, con insuperable unanimidad y el máximo fervor, su católico espíritu; es cuando la Nación, pese al tiempo de flor que invita a ruidosa romería, manifiesta su Fe de la manera más impresionante y con la mayor intensidad en oración silenciosa sólo rota por el lamento musical de las saetas.
Han empezado las solemnidades de Semana Santa. Ciudades y pueblos de España recorren ya las calles tras las Divinas Imágenes en emocionantes procesiones mientras los templos rebosan de fieles. En todo el ámbito de la Patria se siente con hondura el gran Drama del Gólgota. Quizás más que nunca, porque la lección de nuestra guerra, y la visión actual del mundo en tremendo combate, contribuyen poderosamente a fortalecer nuestra Fe.

(Pasa a la cuarta página)

